
 

Unternehmensnachfolge:? Wie ich zu einer halben Firma kam?
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 Aus einem Anruf bei einem Geschäftspartner entwickelte sich bei Matthias Ruf die Idee zur Übernahme

einer Firma. Geplant war das nicht, aber auch nicht abwegig. 
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